

第2學年

学年だより

60期生

“つなげ僕らの友情” ~周りを見ればいつも仲間がいる~

大阪市立堀江中学校

第 19 号

H30.11.14

いよいよ明日からが職場体験本番 話をしっかり聞いて一生懸命取り組もう

2学期になってからずっと取り組んできた職場体験もいよいよ明日、明後日で本番を迎えます。土曜日の60周年記念式典で講演していただいた的場先生のお話にもありましたが、初めてのことをするのはとっても難しいです。だから、みんなが失敗したりうまくいかないことがあってもそれはあたり前のことなのです。大切なのは失敗しないことよりも「事業所の方の話をしっかりと聞くこと」、「わからないことや疑問点は勝手に判断せずに確認すること」そして失敗したら「すみませんとあやまること」です。話をしっかり聞いているかどうかを事業所の方が判断するのはみんなの返事です。指示を受けたらしっかり「はい。わかりました」と返事をしましょう。でも、適当に返事をしてはいけません。聞き取りづらかったり、分りづらかったりしたときは「もう一度お願いします」と聞き返すことも大切です。勝手な判断大変なご迷惑になります。少し聞きづらいなと思ってもがんばって質問してください。



職場体験の2日間、知らないところへ行くこと、知らない人と話すことは非常に緊張し疲れることだと思います。でも、どんなに疲れても勝



手に座り込んだり、友達同士でペチャクチャおしゃべりをしてはいけません。それが働くことの大変さ、みんなに経験してもらいたいことの一つでもあります。また、学校に戻る途中に気を抜いて友だちはしゃぎすぎるようなことも事業所へのご迷惑となります。家に帰るまで気を抜いてはいけません。

こうしてだめなことばかり言っているとなんだかきゅうくつに感じてしまうかもしれません、それだけお手間をおかけしているということを理解してください。そして、すべてはみんなが本気で取り組んでくれることでクリアできることだと思います。それでは2日間がんばってきてください。

注) 写真是3年前の取り組み時のものです。

職場体験こんなときどうする?

・朝、体調が悪い	7:30~8:00に学校へ電話してください。
・遅刻した、しそうだ	すぐに学校に電話をしてください。
・集合場所に来ない	待ち合わせ時間になったら先に事業所に行くこと。
・失敗した	素直にすみません。と謝って
・怒られた	学校で報告してください。
・わからないことを聞かれた	正直にわかりませんと答えて事業所の方に聞きました。
・体調が悪くなった	事業所の方に言って学校に連絡してもらいましょう

堀江中学校 06-6531-7868

保護者の皆様へ

いよいよ職場体験本番を迎えることとなりました。慣れない場所で慣れない事業所の方と過ごす2日間は子どもたちにとっては大変貴重であり、普段より気力、体力を使う取り組みともなります。睡眠不足や体調不良での参加とならないようご配慮いただき、2日間とも取り組みに参加できるようご協力お願いいたします。

万が一体調がすぐれない場合や急用ができた場合も事業所への連絡は控えていただき、学校までご一報いただきますようお願い申し上げます。